

Unvergessliche Tage im Schneelager

13. Februar 2024 OZ

37 Wintersportbegeisterte im Alter von 10 bis 14 Jahren nahmen am Lager auf der Frutt teil.

Das Lager wurde von Livia Hellmüller und einem engagierten Leitungsteam organisiert. Auch die Abteilung Sport des Kantons Obwalden trug massgeblich zur reibungslosen Durchführung des Programms bei. Zur Freude aller Beteiligten waren alle Plätze für das Lager innerhalb kürzester Zeit ausgebucht, was die ungebrochene Beliebtheit von Lagerangeboten unterstreicht.

Die Kinder durften sich an guten Wetter- und Pistenverhältnissen erfreuen. Diese haben ideale Bedingungen für die Hauptsportarten Ski und Snowboard geschaffen. Auch polysportive Angebotsergänzungen wie Langlauf und Telemark haben für Begeisterung gesorgt. Beim Telemark erhielten die Kinder und Jugendlichen erste

Tipps und Tricks direkt von der Weltmeisterin 2023, Beatrice Zimmermann. Neben dem obligaten Ski- und Snowboardrennen sorgte eine Fackel-

abfahrt nach Einbruch der Dunkelheit für weitere unvergessliche Momente.

Ganz im Sinne des Lagermottos «Retro» wurde das Pro-

gramm mit Abfahrten auf Snowblades, Schneeschuhtouren und Iglubauen abgerundet. Die Atmosphäre war denn auch geprägt von einer grossartigen

Stimmung, sowohl auf den Pisten als auch abseits davon.

Das Schneesportlager bot ein abwechslungsreiches Abendprogramm, das für Unterhaltung und Gemeinschaftsgefühl sorgte. Im Rahmen des nationalen Projekts «Cool and Clean» erhielten die jungen Wintersportler zusätzliche Inputs vom kantonalen Botschafter André Hess. Dieses Engagement zeigte, wie wichtig es ist, ethische Werte zu fördern und zu vermitteln.

Die wiederum unvergesslichen Tage auf der Melchsee-Frutt machen Lust auf das kommende Jahr. Die Organisatoren gaben einen Ausblick auf das kantonale Schneesportlager 2025, das erneut in der ersten Fasnachtsferienwoche stattfinden wird. (zvg/unp)



Das kantonale Schneesportlager Obwalden wird auch nächstes Jahr wieder stattfinden.

Bild: zvg